Pressebeleg

erschienen im Juni 2013

in Hallo Uerdingen (Krefeld)

Ralf Klempel: Seelenbilder – neue Ausstellung im Malteser St. Josefhospital

Geschichten von Schmerzen und Entwicklung, Erstarrtsein und Aufbruch. Die Werke zeugen von Optimismus und Lebensfreude, machen Mut. Deshalb ist ein Krankenhaus genau der passende Ausstellungsort für die "Bildergeschichten" über Krankheit und Heilung. Das Malteser Krankenhaus St. Josefshospital.zeigt die "Seelenbilder" von Ralf Klempel in einer großen Ausstellung.

Der Berliner Maler begann nach langer Pause wieder zu malen, als er sich von einer schweren Erkrankung erholte. Die ersten Versuche waren nicht als Kunstwerke gedacht, sondern waren Moment-

Die "Seelenbilder" des Ma- aufnahmen seines seelischen lers Ralf Klempel erzählen Zustandes. Andere Patienten, die die Bilder als erstes betrachteten, lasen alles darin: Irrwege, Frustrationen und Qualen, aber auch leise Hoffnung, pulsierende Lebendigkeit und unaufhaltsames Neuwerden. Schöpferisch zu sein half ihm, seinen eigenen Weg zurück zu finden, und damit gesund zu werden.

"Krankheit oder Gesundheit sind beide nur zwei Seiten der gleichen Medaille", sagt der Künster über seine "Seelenbilder". "Davon erzählen meine Bilder". Die Ausstellung im Malteser Krankenhaus St. Josefshospital ist bis zum 30. Juni im Eingangsbereich des Uerdinger Krankenhauses zu sehen.





Eigenbeleg



